

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019

17711042 - RATU ASTRID NOVIANTI

STATION	FEEDBACK
HEMATROKIT	perfect astrid :)
HEMOGLOBIN	perfect astrid :)
Injeksi Intravena	lokasi penyuntikan secara teori benar 1/3 lateral, namun prakteknya masih terlalu ke tengah (gluteus maksimus tidak boleh), dan harusnya aspirasi dulu dan menghilangkan udara jangan lupa
Komunikasi	anamnesis tdk perlu cuci tangan ya, astrid sambung rasa cukup baik, identitas pasien dilengkapi juga dengan pekerjaan ya. penggalian informasi lebih banyak dengan pertanyaan tertutup. pertanyaannya satu2 ya, jangan berondongan. RPS suhu demam bisa ditanyakan, atau dikira2 dengan bahasa pasien misal demam tinggi/hangat? yang dibuat skala biasanya hanya nyeri ya (VAS), yang memperberat belum ditanyakan; Ax: sistem respirasi yg berhub dengan demam paling sering batuk-pilek belum digali (hanya menanyakan sesak nafas); sistem genitalia (misal gangguan haid), sistem muskuloskeletal, dan endokrin belum ditanyakan sama sekali. masih ada sisa waktu, bisa merangkum hasil anamnesis dan dikroscek kepada pasien,
Pemasangan Infus	Pengisian drip chamber kebanyakan. Kanulnya dimasukkan semua ya ke dalam pembuluh darahnya sampe mentok, itu masih ada kanul yang tampak diluar, kurang sempurna memasukkannya. Saat sdh terpasang , longgarkan pengontrol tetesan sampai diakhir nanti diatur tetesannya, jangan terlewat ya,, jangan dikunci oengontrol tetesannya jika sudah terpasang infus setnya.
Pengecatan Gram / ZN	memanaskan osce pasca pengambilan spesimen kurang lama hingga membara, pembuatan preparat kurang jelas, spesimen yang diambil terlalu sedikit, lain-lain tindakan cukup baik, mumngkin karena grogi jadi tremor. sebaiknya saat membuat preparat, slide obyek diletakkan diatas meja saja ya
Pungsi Vena	tidak membiarkan alkohol sampai kering setelah desinfeksi,tidak memastikan jarum sudah terpasng kencang pada spuit,tidak meregangkan tempat pungsi dengan ibu jari dan jari telunjuk,yang lain sdh ok
Refleks Patologis dan GCS	Cuci tangan sdh dilakukan, utk rangsang nyeri gunakan cara yang sesuai utk penderita agar bisa menilai dengan baik
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	diharapkan mempersiapkan alat terlebih dahulu secara lebih baik